
救 急 車
きゅうきゅうしゃ

は 必要
ひつよう

なときだけ 呼
よ

びましょう！ 

救 急 車
きゅうきゅうしゃ

は どうしても 必要
ひつよう

なときに 使
つか

いましょう。 

けがや病気
びょうき

をして 救 急 車
きゅうきゅうしゃ

を呼
よ

んだ方
ほう

が良
よ

いのか？ 病 院
びょういん

に行
い

った方
ほう

が良
よ

いのか？ 迷
まよ

ったら相談
そうだん

しましょう。 

相談員
そうだんいん

が電話
で ん わ

でアドバイス
あ ど ば い す

します。相談
そうだん

は 24時間
じ か ん

 いつでもできます。 

・1４歳
さい

より上
うえ

の年齢
ねんれい

の人
ひと

→ 救 急
きゅうきゅう

安心
あんしん

電話
で ん わ

相談
そうだん

窓口
まどぐち

 �����#７１１９ 

・０歳
さい

から 1４歳
さい

までの子
こ

ども→静岡
しずおか

こども 救 急
きゅうきゅう

電話
で ん わ

相談
そうだん

 �����#８０００ または �����０５４－２２１－９９１０ 

★相談
そうだん

時間
じ か ん

が変
か

わる場合
ば あ い

があります。詳
くわ

しくはこちら

⇒www.pref.shizuoka.jp/kodomokyoiku/kodomokosodate/kodomokyukyu/1024067.html 

問合
といあわ

せ 救 急 課
きゅうきゅうか

�����054-280-0199 

★「静岡市
し ず おか し

救 急
きゅうきゅう

受診
じゅしん

ガイド
が い ど

」も使
つか

ってください⇒www.city.shizuoka.lg.jp/shobo/s000130.html 

そのほかの窓口
まどぐち

について 

●その日
ひ

の当番医
と う ば ん い

・当番
とうばん

病院
びょういん

 

 ・医療
いりょう

情 報
じょうほう

 ネット
ね っ と

「ナビイ
な び い

」の ウェブサイト
う ぇ ぶ さ い と

 

⇒www.iryou.teikyouseido.mhlw.go.jp/znk-web/juminkanja/S2310/initialize?pref=22 

 ・「ナビイ
な び い

」の電話番号
でんわばんごう

 �����0570-000-692（24時間
じ か ん

対応
たいおう

で お金
かね

がかかります） 

 ・一部
い ち ぶ

の新聞
しんぶん

に のっています。 

 

●静岡
しずおか

市
し

急 病
きゅうびょう

センター
せ ん た ー

（葵区
あおいく

柚木
ゆ の き

 �����０５４－261-1111） 

夜
よる

に 体 調
たいちょう

が悪
わる

くなったときは 急
いそ

ぎの手当
て あ

てを します 

【いつ】午後
ご ご

７時
じ

～午後
ご ご

10時
じ

（休
やす

みなし） 

  【診 療
しんりょう

項目
こうもく

】内
ない

科
か

 小
しょう

児
に

科
か

 外
げ

科
か

 

 

● 救 急
きゅうきゅう

歯科
し か

センター（葵区
あおいく

城 東 町
じょうとうちょう

 �����054-249-1199） 

休
やす

みの日
ひ

に 歯
は

が痛
いた

くなったとき 

【開
ひら

いている曜
よう

日
び

】日
にち

・ 祝
しゅく

・年末
ねんまつ

年始
ね ん し

（12月
がつ

29日
にち

から１月
がつ

３日
にち

） 

【いつ】午前
ご ぜ ん

９時
じ

～午後
ご ご

３時
じ

30分
ぷん

 

 

☆ 急
きゅう

に 身体
か ら だ

が悪
わる

くなったときに 慌
あわ

てないように しておくと良
よ

いこと☆ 

・近
ちか

くに すぐに相談
そうだん

できる病 院
びょういん

や医者
い し ゃ

がいること 

・昼
ひる

の時間
じ か ん

に 病 院
びょういん

に行
い

ってみてもらうこと 

問合
といあわ

せ 

保健
ほ け ん

衛生
えいせい

医療
いりょう

課
か

 �����０５４－221―1332 

   


